



**AVIS PUBLIC**

**DEMANDE D'AUTORISATION DE  
DÉMOLITION D'IMMEUBLE**

**AVIS** est par les présentes donné que le Comité de démolition de la Ville de Kirkland tiendra une séance publique le **7 juillet 2021 à 18 h 30** dans la salle du conseil à l'Hôtel de Ville, 17 200 boulevard Hymus, Kirkland, Québec, H9J 3Y8, afin d'étudier la demande d'autorisation de démolition de l'immeuble situé à l'adresse suivante :

**36, rue Harold, Kirkland  
(lot 1 991 776 – Cadastre du Québec)**

Si, en raison des mesures sanitaires, il est nécessaire de refuser une partie du public, cette séance sera enregistrée et publicisée dès que possible sur le site Internet de la Ville.

Conformément aux dispositions du décret 2020-049, cette demande de démolition sera soumise à une consultation écrite de **15 jours**.

Ainsi, conformément à la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* (RLRQ, c. A-19.1) et aux dispositions du *Règlement n° 2007-54 régissant la démolition des immeubles*, **toute personne qui veut s'opposer à la démolition doit** faire connaître son opposition motivée par écrit à la greffière de la municipalité par la poste ou par courriel à l'adresse suivante : [greffe@ville.kirkland.qc.ca](mailto:greffe@ville.kirkland.qc.ca) **au plus tard le 6 juillet 2021**.

DONNÉ à Kirkland, ce 18<sup>e</sup> jour de juin 2021.

Annie Riendeau, avocate  
Greffière et directrice des affaires juridiques

**PUBLIC NOTICE**

**APPLICATION FOR AUTHORIZATION TO  
DEMOLISH AN IMMOVABLE**

**NOTICE** is hereby given that the Demolition Committee of the Town of Kirkland will hold a public sitting on **July 7, 2021 at 6:30 p.m.** in the Council room at the Town Hall, 17200, Hymus Boulevard, Kirkland, Quebec, H9J 3Y8, to consider the application for authorization to demolish the immovable located at the following address:

**36 Harold Street, Kirkland  
(Lot 1 991 776 – Quebec Cadastre)**

If, due to sanitary measures, it is necessary to refuse part of the public, this session will be recorded and publicized as soon as possible on the Town's Website.

In accordance with the provisions of Decree 2020-049, this demolition request will be subject to a **15-day** written consultation.

Thus, in accordance with the *Act respecting land use planning and development* (CQLR, c. A-19.1) and the provisions of *By-law No. 2007-54 governing the demolition of immovables*, **a person who wishes to oppose the demolition must** do so by writing to the Town Clerk of the municipality, giving the reasons for objecting, by mail or by email at the following address: [greffe@ville.kirkland.qc.ca](mailto:greffe@ville.kirkland.qc.ca) **no later than July 6<sup>th</sup>, 2021**.

GIVEN at Kirkland, this 18<sup>th</sup> day of June 2021.

Annie Riendeau, Attorney  
Town Clerk and Director of Legal Affairs